

A2 Anerkennung des LAK Gender & Queer

Antragsteller*in: Mariella Kessler, Karolin Borcharding, Sebastian Streb

Tagesordnungspunkt: TOP 7 Anerkennungsanträge

- 1 Die GJ Bayern erkennt den Landesarbeitskreis Gender & Queer für ein weiteres
- 2 Jahr an.

Begründung

Der LAK Gender & Queer ist ein wichtiges Gremium, das den Mitgliedern der GRÜNEN JUGEND Bayern ermöglicht, sich umfassend zu den Kernthemen Feminismus, Geschlechtergerechtigkeit und Queerpolitik fortzubilden. Das letzte Jahr fanden zu diesem Zweck ein Seminar zum neuen Sexualstrafrecht sowie das Seminar „Und nach dem Patriarchat? – Feminismus und Utopie“ statt. Damit der LAK Gender & Queer diese Arbeit fortsetzen kann, bitten wir euch, ihn für ein weiteres Jahr anzuerkennen.